



Белорусский национальный технический университет

Научная библиотека БНТУ

(105 - ∞)

ИИсторическая иллюстрированная коллекция

ЮРИДИЧЕСКОЕ УПРАВЛЕНИЕ

LEGAL DEPARTMENT

Составитель В.В. Винничек

Сгенерировано искусственным интеллектом
Created with AI

Минск БНТУ 2025

О ПОДРАЗДЕЛЕНИИ

Целью юридического управления является правовое обеспечение деятельности БНТУ.

Основными задачами юридического управления являются

- обеспечение соответствия законодательству издаваемых в БНТУ локальных правовых актов, а также разработка локальных правовых актов БНТУ и иных распорядительных документов по направлениям деятельности БНТУ;
- ведение претензионной и исковой работы, защита имущественных прав и законных интересов БНТУ, представление интересов БНТУ в судах и иных государственных органах (организациях);
- рассмотрение обращений граждан и юридических лиц, поступающих в БНТУ;
- правовое консультирование должностных лиц БНТУ по основным направлениям его деятельности.

ABOUT THE DIVISION

The purpose of the legal department is to provide legal support for the activities of the BNTU.

The main objectives of legal management are

- ensuring compliance with the legislation of the local legal acts issued in the BNTU, as well as the development of local legal acts of the BNTU and other regulatory documents in the areas of BNTU activities;
- conducting claims and claims work, protecting the property rights and legitimate interests of BNTU, representing the interests of BNTU in courts and other state bodies (organizations);
- consideration of appeals from citizens and legal entities entering the BNTU;
- legal advice to BNTU officials on the main areas of its activity.

Изображение сгенерировано с помощью DALL-E 3.

Промт:

Локальные правовые акты, распорядительные документы, защита прав и интересов, правовое консультирование

Image generated by DALL-E 3.

Prompt:

Local legal acts, administrative documents, protection of rights and interests, legal advice